

ONU extiende su mandato en Colombia para verificar acciones de la Jurisdicción Especial de Paz

Image not found or type unknown



ONU atenta a situación explosiva en Colombia

Naciones Unidas, 13 may (RHC) La Misión de ONU en Colombia enfrenta hoy nuevos retos cuando, en medio de tensiones en el país, extendió su mandato para verificar el cumplimiento de sanciones que imponga la Jurisdicción Especial de Paz.

Las víctimas del conflicto están en el centro del Acuerdo de Paz y por esto vela el nuevo mandato, según precisó el representante especial del secretario general de Naciones Unidas para esa nación sudamericana, Carlos Ruiz Massieu.

En ese sentido, insistió, las sanciones propias de la Jurisdicción Especial de Paz contribuirán a fortalecer la justicia transicional.

Ahora que se empezarán a imponer las sanciones, es aún más importante contar con el apoyo de todos los sectores del país y también de la comunidad internacional, recalcó.

Pero Colombia vive en estos momentos un clima de fuertes tensiones, protestas e inconformidad social ante las políticas gubernamentales.

La víspera, en diferentes lugares como Bogotá, Catatumbo, Cartagena, Ibagué, Medellín y Cali se produjeron multitudinarias movilizaciones en contra de la agudización de problemas estructurales en el mandato del presidente Iván Duque, según reportes locales de prensa.

El pasado martes, cuando el Consejo de Seguridad de la ONU adoptó de forma unánime la resolución que amplía el mandato de su misión en Colombia, el titular del organismo multilateral, António Guterres, habló por teléfono con Duque.

Así informó el portavoz del secretario general, Stéphane Dujarric, y ante las preguntas de la prensa sobre las fuertes protestas en la nación sudamericana, manifestó no tener detalles sobre lo discutido entre ambos titulares.

Pero la postura de la ONU es la de exigir que las fuerzas de seguridad muestren 'contención' y permitan a las personas manifestarse pacíficamente, señaló el vocero.

'No tengo duda de que la posición que se expresa públicamente es la misma que sería expresada en privado', subrayó Dujarric.

Duque manifestó su compromiso con la celebración de un diálogo nacional en respuesta a las protestas, añadió el portavoz.

La semana pasada, la Oficina de la Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos denunció que los cuerpos de seguridad colombianos ejercen un 'excesivo uso de la fuerza' durante las manifestaciones.

El jefe de la misión de ONU en Colombia destaca la necesidad, ahora más que nunca, de implementar las disposiciones del Acuerdo de Paz para impulsar la reconciliación entre todos los habitantes del país, garantizar la reparación de las víctimas y traer estabilidad.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/257127-onu-extiende-su-mandato-en-colombia-para-verificar-acciones-de-la-jurisdicion-especial-de-paz>



Radio Habana Cuba